
 

佐藤 一博会長 

 本日はこの後お客様紹介で皆さんご紹介させてい

ただきますけれども、非常にたくさんのゲストの方に

お越しいただいております。いつにもまして賑やかな

例会となっております。最後までよろしくお願い申し

上げます。 

 22日の月曜日にインターアクトの年次大会が ZOOM

にて開催されました。共通のテーマである「ヤングケ

アラ―」についての各国の抱えている現状と問題を、

十数校の各学校でそれぞれ報告がありました。その中

で自分が感じたことは、まず一つは「ヤングケアラー」

という言葉そのものがイギリス発祥だということを

初めて知りました。次にヨーロッパ、アジア、日本、

アメリカの各国が抱えているお話を報告いただいた

のですが、あまりにも温度差が激しかったなというの

が感想です。これはその国の国民性であるとか思想で

あるとか、例えば宗教観であるとか、色々な要因があ

ろうかと思いますけれども、とても「ヤングケアラー」

に対して厚いルール作りをされている国もあれば、年

寄りの面倒を若い子が診るのは当たり前というとこ

ろから始まっている国もありました。日本でもこの言

葉を聞くようになってから数年だと思いますが、これ

から非常に大きく抱えて行かなければならない問題

の一つなのではないかなと思いました。発表されてい

る方が高校生の皆さんですから、隣の席の人がそうか

もしれないという立場に置かれている皆さんの報告

だったので非常に熱い報告を各校されていました。又

何かの機会があればそういう方の意見を聞く機会が

あれば良いと思いました。 

福地  賢様 

 2012-2015 年までお世話になりまし

た。初例会は雨の中夜間例会で黒臼洋

蘭園に参ったことを覚えています。自
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2022-2023 年度RI テーマ「イマジン ロータリー」 

（ IMAGINE ROTARY ） 

大宮南RC 運営方針 「45 年の歩みに感謝！ 

～様々な活動をより一層充実させ、歴史の襷をつなぎ続けよう～」 
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分の人生の中で非常にプラスになったと感謝してお

ります。離れても気軽に参加させていただけますこと

は今後の力になるかと思いますので、今後ともよろし

くお願いいたします。 

  

 

本多  隆様 

 

 

塚田 拓也幹事 

☆クラブより 

・ポリオ撲滅募金活動 

 2022年 8月 28日（日）13：00～15：00 大宮駅

東口、西口 ポリオ赤い Tシャツ着用 雨天中止 

・やどかりの里発行｢さいたま見沼よみさんぽ｣回覧 

☆地区より 

・会員増強維持部門セミナー分科会セッション報告

書が届いたので回覧 

 山崎 聡亮地域社会奉仕委員長 

 ピンクリボン運動は乳がん検診を促進させるもの

でバッチを付けてくださいとお願いがありました。 

 阪  泰彦職業奉仕委員長 

 本年度は交友を深め仲間を大いに利用し合い職業

を通して奉仕をしていこうということでした。 

 

 

感謝の想いを奉仕の心に替えて 

茂木  正様 

私のライフワークは南洋・南の方の国々に残ってい

る人たち、70 数年前にあった大東亜戦争での兵隊さ

ん達のお骨を収容させていただくものです。 

＜スライドを利用しながら説明が行われる＞ 

 悲惨な状況の中で日本人としての意志を失わなか

った先人に心から感謝し、私たちはそういう先人の

意志を継ぐ一人としてロータリー活動を通じて、平

和への思いを次の時代に伝えて行こうではありませ

んか。私たちはロータリー活動を推進していく事で

残された子孫として、先祖の思いを繋ぐ者としての

務めであるというふうに思います。 

・まだまだ暑い日が続いていますが皆さんで大宮を 

盛り上げていきましょう。私も外回り頑張ります 

（山口様） 

・毎年のご支援ありがとうございます（本多様） 

・お久しぶりです。2015 年まで在籍しておりまし

た。本日よろしくお願いいたします（福地様） 

・お客様ようこそ‼（黒臼様）・たくさんの皆様にお

越しいただき、中身の濃い例会となりました。ありが

とうございました（佐藤一）・茂木パストガバナー様

卓話ありがとうございました。本庄ロータリークラブ

の滝澤様・坂田様・織田様ようこそ‼（柴田）・本日

は懐かしのゲストと参加します。宜しくおねがいしま

す（河尻）・卓話ありがとうございました（宗像）・茂

木様お話ありがとうございました（阪）・貴重なお話

ありがとうございました（清水）・茂木様卓話ありが

とうございました（中村）・お客様ようこそ（斉藤）・

お客様ようこそ。福地さんまた飲みましょう（佐藤

誠）・お客様ようこそ（小平）・ようこそ皆様（山崎）・

（羽田、野本、山本か、高橋満、塚田、加藤） 

・ 

 

 

会員数38名  出席者数21名  出席率56.76％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 1名 

 ニコニコBOX               ￥32,000                                            

 

                  
本日の司会者            野本 悦子SAA                                            

本日の撮影者    高橋 満広公共イメージ推進委員長 

                  


